

EDITORIAL

Se dispone la Academia Antioqueña de Historia, entidad que guarda y fomenta el patrimonio histórico del departamento, como lo ha hecho en sus más de ciento quince años de existencia, a conmemorar el bicentenario de la Campaña Libertadora y de la batalla de Boyacá.

Para ello, desde el año pasado, los miembros de la Junta Directiva nos reunimos con el señor gobernador del departamento para solicitarle su acompañamiento y colaboración, con el fin de que los antioqueños recordemos, como debe ser, tan importantes acontecimientos en la consolidación de las instituciones republicanas de nuestro país.

En la primera Asamblea de la Academia, celebrada en el mes de febrero de este año, se aprobó enviar un comunicado a todas las entidades que tienen que ver con el fomento de la historia, como alcaldías, secretarías de educación y direcciones de casas de cultura, exhortándolas a prepararse para que esa fecha no pase desapercibida.

Muchos fueron los mensajes que recibimos en la Academia Antioqueña de Historia de los destinatarios de tal comunicación, manifestando su acuerdo con lo planteado por la entidad e informando que habían iniciado la conformación de los comités necesarios para la organización de los actos recordatorios y de homenaje a los antepasados que sacrificaron todo por lograr la libertad de la patria.

La Academia Antioqueña de Historia está trabajando en la organización de diversas actividades, como la publicación de varios libros y la realización de foros en las localidades importantes de la época (Santa Fe de Antioquia,

Rionegro, Marinilla y Medellín); además, en una exposición itinerante sobre los sucesos libertarios, en la publicación de un video sobre la Campaña Libertadora y la batalla de Boyacá, en un foro con los centros de historia, que se realizará en Medellín y que contará con la presencia de historiadores de carácter nacional; también, subiremos a la página web de la Academia el *Repertorio Histórico*, que ha sido digitalizado. El próximo número de nuestro órgano de difusión estará dedicado a divulgar las actividades que realizará la entidad sobre tales acontecimientos.

Con esta edición, retomamos la publicación en la carátula del Repertorio de los expresidentes de la Academia Antioqueña de Historia, correspondiéndole el turno al médico y humanista Emilio Robledo Correa, quien ocupó la presidencia de la entidad en cuatro oportunidades y quien también fue miembro y presidente de la Academia Colombiana de Historia.

Orestes Zuluaga Salazar

Presidente